

EXPORTACIÓN PERUANA A TAILANDIA REGISTRA CRECIMIENTO MÁS ALTO DEL AÑO

En julio de 2018, la exportación peruana a Tailandia ascendió a US\$ 15 millones, creciendo 108% respecto al mismo mes de 2017, el mayor crecimiento registrado en lo que va del año. Así, durante los primeros siete meses de 2018, la exportación alcanzó los US\$ 76 millones, acumulando un crecimiento de 12%. Ello obedeció a los mayores envíos de quinua (+94%), chatarra de acero (+70%), pota (+58%), molibdeno (+57%) y zinc (+34%), que explicaron casi el 80% del total exportado. 130 empresas peruanas realizaron envíos a este mercado. Es importante señalar que el Tratado de Libre Comercio entre Perú-Tailandia se encuentra vigente desde diciembre de 2011.

